
智行理财网
降低印花税(降低印花税)

为什么有时要降低印花税？

以经济活动中签立的各种合同、产权转移书据、营业帐簿、权利许可证照等应税凭
证文件为对象所征的税。印花税由纳税人按规定应税的比例和定额自行购买并粘贴
印花税票，即完成纳税义务。证券交易印花税，是印花税的一部分，根据书立证券
交易合同的金额对卖方计征，税率为1‰。经国务院批准，财政部决定从2008年9
月19日起，对证券交易印花税政策进行调整，由现行双边征收改为单边征收，即只
对卖出方（或继承、赠与A股、B股股权的出让方）征收证券（股票）交易印花税，
对买入方（受让方）不再征税。税率仍保持1‰。PS:当投资过冷时候，可以通过降
低印花税来刺激投资。

为何提高印花税不要大会讨论批准而降低印花税却要大会讨论？

因为提高印花税有利于某监管层的利益,而降低有利于百姓!某些高高在上的人,就是
看不得百姓生活过的舒服!真可谓什么时候都是"亡,百姓苦;兴,百姓亦苦"!
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